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平成27年３月13日 

◎上田委員長 改めましておはようございます。 

 ただいまから商工農林水産委員会を開会いたします。       （10時０分開会） 

 まず、御報告いたします。 

 昨日の委員会において、西森雅和委員から、森づくり推進会に対する御質問があり、そ

れに対する資料の提出、林業学校の募集要項がありましたので、各委員の皆様に配付して

おりますので御了承願います。 

《意見書》 

◎上田委員長 それでは、意見書を議題といたします。 

 意見書案５件が提出されております。 

 まず、ＴＰＰ交渉における国会決議の遵守を求める意見書（案）が自由民主党から提出

されておりますので、お手元に配付してあります。 

 意見書案の朗読は省略してよろしいでしょうか。 

（異議なし） 

◎上田委員長 それでは、小休にしますので、御意見をどうぞ。 

 

（ 小   休 ） 

 

◎ 関連する意見書、ＴＰＰ交渉からの撤退を求める意見書ということで提案しています

ので、情勢いろいろありますけれど、高知県議会としてはもう去年の３月議会で即時撤退

を求めるという意見書を全会一致で提出していますので。 

◎ 同じような意見書が２つ出ていまして、うちは○○○案を出させてもらうということ

で、○○○案にはのれないと。その理由は、国会決議の遵守ということで、○○○の思い

も含んでるということで、２つ出す必要はないんじゃないかということです。 

◎ もう去年の３月議会で即時撤退と、全会一致で通っちゅうき、それを。 

◎ あのときはね、その後の流れが。 

◎上田委員長 それでは、正場に復します。 

 この意見書につきましては、意見の一致を見ないので本意見書の検討を終わりまして、

議会運営委員会に差し戻すことにいたします。 

 また、日本共産党からの意見書案につきましては意見の一致を見ないので、本意見書の

検討を終わり、議会運営委員会に差し戻すことにいたします。 

 次に、政府による米価対策を求める意見書（案）が日本共産党から提出されております

ので、お手元に配付してあります。 

 意見書案の朗読は省略してよろしいでしょうか。 
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（異議なし） 

◎上田委員長 それでは、小休にしますので、御意見をお願いいたします。 

 

（ 小   休 ） 

 

◎ この案ですけれど、○○○としては、９月議会で米価対策に関しては全会一致でとい

うこともあって、今回はのれないという結論ですが。 

◎ わかりました。 

◎ そしたら一致を見ないということで。 

 

◎上田委員長 それでは、正場に復します。 

 この意見書につきましては、意見の一致を見ないので本意見書の検討を終わり、議会運

営委員会に差し戻すことといたします。 

 次に、ＪＡグループの自己改革を尊重した農協改革を求める意見書（案）が自由民主党

から提出されておりますので、お手元に配付してあります。 

 意見書案の朗読は省略してよろしいでしょうか。 

（異議なし） 

◎上田委員長 それでは、小休にしますので、御意見をお願いいたします。 

 

（ 小   休 ） 

 

◎ もう一つ全く関連するんで、提案をしてもらえますか。 

◎ はい、そしたら一緒にします。 

 

 

◎上田委員長 正場に復します。 

 次に、農協改革など、「農業改革」に関する意見書（案）が日本共産党から提出されて

おりますので、お手元に配付してあります。 

 意見書案の朗読は省略してよろしいでしょうか。 

（異議なし） 

◎上田委員長 それでは、小休にしますが、さきの自民党からの意見書と一緒に御意見を

よろしくお願いします。 

 

（ 小   休 ） 
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◎ ここは願意が一致はしているんで、ただうちの提案には農地法の改正とか農業委員会

の公選制の項目が２つちょっと入っていますので、それが入ればすり合わせしてもらって

いいのかなと。 

◎ ○○○の言われている農業委員会の公選制の廃止をやめること、これを○○○案の３

に入れていただければ、そういう方向ではいきたいと思います。 

◎ それですり合わせというか、いいですかね。 

◎ 11の○○○の案の、今１、２、３とありますけれど、今の３を４にして、３を新たに

追加して農業委員会の公選制の廃止をやめることを入れるということで。 

◎ ほんで、その一般企業の農地取得に道を開く農地法改正という、これを残すが。 

◎ これにはうちはのれんということで。 

◎ これをなくして、農地法の公選制の廃止をやめるというのを入れると。 

◎ こういうことでいけば一致できますが。 

◎ 調整して。 

 

 

◎上田委員長 そしたら、正場に復します。 

 小休中の協議の中で、この11のＪＡグループの自己改革を尊重した農協改革を求める意

見書と共産党から出ています12の農協改革など、「農業改革」に関する意見書（案）、こ

れ共通するところがございますので、当委員会の委員全員の意見をもって提出することと

してよろしいでしょうか。 

（異議なし） 

◎上田委員長 はい。御異議なしと認めます。よって、さよう決定いたしました。 

 以上で本日の日程は全て終了いたしました。 

 次は来週17日火曜日の10時から委員長報告の取りまとめ等を行いますので、よろしくお

願いいたします。17日火曜日の10時からでございます。 

 これで本日の委員会を閉会いたします。             （10時９分閉会） 

 


